

Woran arbeiten Sie gerade, Herr Rektor?

„Linz muss wieder Avantgarde werden“, sagte Meinhard Lukas in einem Zeitungsinterview. Seit 1. Oktober 2015 ist er Rektor der Johannes Kepler Universität (JKU) Linz. Lukas studierte Rechtswissenschaft an der JKU und ist seit 2008 Universitätsprofessor am Institut für Zivilrecht. Die JKU hat rund 2700 Beschäftigte, etwa 19000 StudentInnen und ein Jahresbudget von mehr als 140 Millionen Euro. Vizebürgermeister Christian Forsterleitner wird die Rolle des Gastgebers übernehmen und fragen: Woran arbeiten Sie gerade, Herr Rektor?

Zu Mittag bei Kepler
DO, 15.10.2015, 12:30-13 Uhr

Meinhard Lukas
Rektor der Johannes Kepler
Universität Linz

Christian Forsterleitner
Vizebürgermeister,
Gast-Gastgeber



Meinhard Lukas

Meinhard Lukas studierte Rechtswissenschaften an der Johannes Kepler Universität Linz, wo er seit 2008 Univ.-Prof. am Institut für Zivilrecht, Leiter der Abteilung für Grundlagenforschung ist. Er war wiederholt Vertreter Österreichs in der United Nations Commission on International Trade Law (UNCITRAL) und ist regelmäßig Schiedsrichter in nationalen und internationalen Schiedsverfahren. Seit 2006 ist Lukas Lehrbeauftragter des von den Universitäten Passau und Innsbruck abgehaltenen Post Graduate Lehrgangs Europarecht und seit 2011 Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der JKU. Er ist Mitglied des Universitätsrates der Univer-

sität für künstlerische und industrielle Gestaltung Linz sowie im Advisory Board „Linz Kulturentwicklungsplan Neu“. 2013 übernahm er die Leitung des Projekts Medizinische Fakultät. Seit 1. Oktober 2015 ist Meinhard Lukas Rektor der Johannes Kepler Universität Linz.



Christian Forsterleitner

Christian Forsterleitner (geb. 1977) ist seit September 2013 Vizebürgermeister der Stadt Linz (Ressorts: Finanzen, Gesundheit, Hochbau, Wissenschaft). Er studierte Wirtschaftswissenschaften an der Johannes Kepler Universität Linz und der Universidad de Salamanca (Spanien) und ist Vorsitzender des BSA OÖ (Bund Sozialdemokratischer AkademikerInnen Oberösterreich). Von 2003 bis 2010 war er Geschäftsführer der Linzer SPÖ und zwischen 2003 und 2013 Sozialdemokratischer Gemeinderat. Seit 2011 ist er Mitglied im Open Commons Beirat Linz. Forsterleitner ist Aufsichtsratsvorsitzender des AKH Linz, des Design-Center Linz und der Immobilien-Linz GmbH.

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz



Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und
ein umfangreiches Archiv
finden Sie auf unserer Website
www.kepler-salon.at

Impressum

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger
KEPLER SALON - Verein zur Förderung
von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmelt

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz
nach einem Designkonzept von
Studio Bendl

Druck: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



Medienpartner



Wir sind



**Klimabündnis
Betrieb**